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Ces quelques fails permettent peut-etre de se demander s'il n'exisle

pas une relation generale entre la situation des feuilles sur la tige on

rorientation qui en rcsulte generalement pour elles, et le developpement

de leurs differenls tissus. Je communiquerai a la Societe botanique les

resultats des Etudes que je comple poursuivre dans ce sens au laboraloire

de recherches de la Sorbonne, sous la bienveillante direction de M. lo

professeur Gaston Bonnier.

M. Malinvaud donne lecture d'une lettre de M. Battandier, an-

nongant qu'il a Irouve, parmi des plantes provenant de riierbier de

feu Allard, le Lotus drepanocarpos recolte (sous le nom impropre

de L. Allionii Desv.) a Carqueirane, pres llyeres, et nouveau pour

la flora frangaise. « Ce Lotus^ ecrit M. Battandier, est Ires netle-

j> ment caracteriso par ses gousses aplaties semi-circulaires a pla-

» centas situes surle bord convexe, ses graines egalement compri-

» mees, etc. Les echantilloos provenant de Carqueirane different

» un peu de ceux de la raeme espoce recoltes a Bone (Algcric). Les

» gousses sont un peu plus larges, moins longucs et moins con-

)) lournees, mais ces faibles differences constituent a peine une

» variele... »
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PRl^SIDENCE DE M. DUGHARTRE.

M. Camus, vice-secretaire, donne lecture du proofs-verbal de la

seance du 13 Janvier, dont la redaction est adoptee.

A propos de la mention faite au proces-verbal d'une leltie de

M. Battandier, signalant la decouverte du Lotus drepanocarpos

dans le Yar, M. Luizet annonce que celte espece, dont il presente

des echantillons, a ete retrouvee cette annee par lui sur la route

de la Corniche a Marseille ; on doit par consequent la considerer

comme tout a fait acquise a la flore frangaise.

En reponse a une question de M. Malinvaud, M. Luizet ajoute

que ce Lolus lui a paru parfaitement sponlane dans sa localite des

environs de Marseille.
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M. le President fait part a la Sociele de la grande perte que la

science vient de faire dans la personne dc M. de Bary, dont les tra-

vaux considerables, notamment les imporlants memoires surTor-

ganisation des vegelaux inferieiirs, sont connus de tous les bota-

nistes; cet illuslre savant est decede a Strasbourg le 19 Janvier.

M. le President fait ensuite connaitre deux presentations nou-

velles el, par suite de celles qui ont eu lieu dans la precedente

seance, proclame membres de la Societe :

MM. LiGNiER, professeur de botanique a la Faculte des sciences

de Caen, presente par MM. Bertrand et Ilovelacquc
;

Pray (Felix), chimiste, boulevard Saint-Germain, 110, h

Paris, presente par MM. Lechevalier etMalinvaud,

Lecture est donnee de lettres de MM. Lamic et frere Heribaud,

qui remercient la Societe de les avoir admis au nombre de ses

nnembres.

M. le Secretaire general donne lecture de la Note suivante :

NOTE SUR LA SITUATION DE LA SOCIfiTE AU 1" JANVIER 1888,

par M. MAIiIJ¥VAUD, secretaire generaL

Le Conseil d'administration a depide, sur la demaude de quelques-uns

de nos coUegues, qu'un rapport sommaire sur la situation de la Societe

au 1*"' Janvier 1888 vous serait presente dans cette seance. Nous ferons

d'abord observer, pour nous justifier de ne Favoir pas deja fait les annees

precedentes, qu'ou peut trouver a cet egard dans le Bulletin tous les ren-

seignements desirables; ceux que nous avons a fournir dans cette Note

concernent en effet le personnel de la Societe, Tetat de ses finances et

de ses publications. Or les listes generates ou supplenientaires imprimees

en tete de chaque volume donnent les indications les plus precises sur les

modifications du personnel, le Rapport annuel de M. le tresorier n'est

pas moins explicite sur la situation financiere, etTon est toujours a meme,

en se reportant aux derniers numeros du Bulletin, de se renseigner exac-

tement sur 1 etat actuel de cette publication. Nous considerons toutefois

comme un devoir, suivantle desir si bienveillant qu'on nous a temoigne,

de resumer dans un apergu succinct, sauf les details administratifs qui

seraient ici deplaces, I'expose des affaires de la Societe dont le Conseil

a pris connaissance dans sa reunion du 6 de ce mois (1).

(1) D'apres rarticle 19 du Reglement, « le Conseil se reunit dans le mors de Janvier

» pour examiner I'^tat des affaires de la Societe ».


